

## Ein Tag nur für uns



Liebe als Erlebnis gemeinsamer Kommunikation, Begegnung und gegenseitigen Vertrauens erleben. Spielerisch sich selbst und den Partner/die Partnerin in Wünschen, Bedürfnissen und Sorgen kennenlernen und wertschätzen. Als Paar gemeinsam unterwegs sein. Kommunikation als wichtigen Teil der Beziehung erfahren. Die Sprache der Liebe bewusst kennenlernen und pflegen. Auf dieser Grundlage kann Partnerschaft wachsen und zufriedenstellend verlaufen.

Die Zeit verwandelt uns - Veränderungen als Bereicherung annehmen und in Bewegung bleiben mit erlebnisorientierten Übungen und Spielen in der Natur und im Raum zur bewussten Begegnung in der Partnerschaft. Die Rundwanderung führt durch Übersbach - vorbei an der Kirche, über den wunderbaren Dorfanger, über Brücken und Feldwege und durch das oststeirische Hügelland im Rittscheintal.

Begleitung: Ehepaar Angela und Johann Rath

Seminarbeitrag pro Paar: € 77